

## SEPTUAGÉSIMO QUINTA ASAMBLEA MUNDIAL DE LA SALUD

Punto 15 del orden del día provisional **Personal sanitario** 

Mayo de 2022

El Consejo Internacional de Enfermeras cree que la mayor amenaza para la salud global es la escasez de fuerza laboral. La pandemia de COVID-19 ha provocado un daño inmenso a las enfermeras a título individual y a la fuerza laboral de enfermería en su conjunto. El reciente informe del CIE 'Apoyar y retener' muestra niveles elevados de agotamiento, además de una mayor renovación de personal. La evidencia apunta a un riesgo muy alto de que las carencias se vean agravadas por la pandemia, lo cual es extremamente preocupante.

La necesidad de un rápido crecimiento de la oferta de enfermeras está aumentando la contratación internacional. Para proteger al personal sanitario en los países de renta baja y media, se insta a los gobiernos a monitorizar e informar sobre las prácticas de contratación, así como a garantizar el cumplimento del Código de prácticas de la OMS y a invertir en la formación de enfermería con el objetivo de lograr una mayor autosuficiencia en la oferta de enfermeras.

Para apoyar y retener a la fuerza laboral de enfermería, el CIE insta a los Estados miembros a implementar y monitorizar las prioridades políticas de las Directrices Estratégicas Globales para la Enfermería y la Partería con un marcado enfoque en la seguridad y el bienestar de los trabajadores sanitarios. Necesitamos urgentemente que los Estados miembros emprendan acciones prácticas para apoyar, proteger e invertir en las enfermas y en todos los trabajadores sanitarios.